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********* 

 

Caro Cesare ho letto attentamente ciò che ha scritto il Prof. Pisano 
e devo dire che mi ha affascinato per come descrive la storia dei 
Campi Flegrei e per come ti cattura, facendoti immergere 
completamente nella storia. Ma la cosa che mi ha incuriosito è 
come sia riuscito a trovare analogie con il basket. Sarebbe 
interessante, se ci fosse da parte del Prof. la possibilità di andare a 
fondo nella sua ricerca, perchè ne verrebbe fuori sicuramente un 
momento interessante di discussione che farebbe solo bene alla 
pallacanestro.  
Ringraziandoti per avermi fatto leggere lo studio del prof. Pisano, 
ti abbraccio,  
 

Alberto Bucci 
 


